



Der Kaufmännische Direktor unterzeichnet einen Vertrag für weitere acht Jahre

27.02.2024 - *Der Aufsichtsrat des Universitätsklinikums Magdeburg hat die Wiederbestellung von Marco Bohn als Kaufmännischen Direktor des Universitätsklinikums Magdeburg für weitere acht Jahre beschlossen. Im Mai 2022 wurde Bohn einstimmig vom Aufsichtsrat des Universitätsklinikums Magdeburg A.ö.R. zum Kaufmännischen Direktor ernannt und übernahm somit diese Position bis auf Weiteres.*

Marco Bohn verantwortet als Kaufmännischer Direktor und Mitglied des Vorstands seit Mai 2022 die Geschäfte der laufenden Verwaltung des Universitätsklinikums Magdeburg. Dazu zählen insbesondere die kaufmännische und verwaltungstechnische Führung des Universitätsklinikums.

Wissenschaftsminister Prof. Dr. Armin Willingmann erklärte: „Ich freue mich, dass es uns in dieser für alle Universitätsklinika herausfordernden Zeit gelungen ist, mit Herrn Bohn einen ausgewiesenen Experten zu gewinnen, der schon im [Universitätsklinikum Halle](#) gezeigt hat, dass er in einem komplexen Umfeld hervorragend zu arbeiten versteht. **Gemeinsam mit dem Aufsichtsrat des Universitätsklinikums Magdeburg freue ich mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Herrn Bohn. Wir sind davon überzeugt, dass er in den kommenden Jahren wesentlich dazu beitragen wird, das Universitätsklinikum wettbewerbsfähig und zukunftsfest aufzustellen.**“

Prof. Dr. med. Hans-Jochen Heinze, Ärztlicher Direktor des Universitätsklinikums Magdeburg, ergänzte: „Der Vorstand der Universitätsmedizin Magdeburg freut sich sehr über die Fortsetzung der Zusammenarbeit mit Herrn Bohn. In herausfordernden und teilweise unsicheren Zeiten ist eine Konstanz im Vorstand von besonderer Bedeutung. Mit Marco Bohn haben wir bereits zahlreiche wegweisende Projekte initiiert, die wir nun mit Stabilität weiterverfolgen können.“



Foto: Marco Bohn, Kaufmännischer Direktor des Universitätsklinikums Magdeburg. Foto: UMMD

Mit dem Wechsel von Marco Bohn an die Universitätsmedizin Magdeburg wurde im Frühjahr 2023 eine Neuausrichtung eingeleitet, die durch die Umsetzung einer positiven Zukunftsperspektive für Forschung, Lehre und Krankenversorgung aber auch eines langfristig angelegten Sanierungs- und Konsolidierungsplans realisiert werden soll.

Marco Bohn, Kaufmännischer Direktor des Universitätsklinikums, betonte: „Die Herausforderungen, denen wir gegenüberstehen, sind präsent und werden uns die nächsten Jahre begleiten. **Ziel ist es, Spitzenmedizin und Wirtschaftlichkeit in Einklang zu bringen und der Rolle der Universitätsmedizin in Anlehnung an die Empfehlungen des Wissenschaftsrates gerecht zu werden. Ich freue mich darauf, in den nächsten Jahren - gemeinsam mit unseren Führungskräften, Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie Gremien und Partnern - die Weiterentwicklung mitzugestalten.**“

In Bezug auf die medizinische Versorgung und die Rolle der Universitätsmedizin Magdeburg wurden bereits neue Projekte initiiert. Dazu zählt u.a. die enge Vernetzung mit den [Pfeifferschen Stiftungen](#). Beide Einrichtungen werden personell und fachlich intensiver zusammenarbeiten, um der Krankenhausreform und dem Landeskrankenhausgutachten Sachsen-Anhalt Rechnung zu tragen. Gleiches favorisiert die Universitätsmedizin Magdeburg auch in der Zusammenarbeit mit dem [Klinikum Magdeburg](#).

Ein weiteres Herzensprojekt der Universitätsmedizin Magdeburg ist die Stärkung der zukünftigen Versorgung in der Altmark. [Das Medizinische Versorgungszentrum des Universitätsklinikums Magdeburg \(MVZ\)](#) hat sein Engagement erweitert und in Osterburg die ambulante augenärztliche Versorgung zukünftig sichergestellt und wird mit innovativen telemedizinischen Konzepten einen Teil der universitären Expertise in die eher ländlich geprägte Region bringen.

In den nächsten Jahren stehen Maßnahmen an, wie beispielsweise die bauliche Entwicklung des Campus.

Zur Person

Marco Bohn hat in Berlin Betriebswirtschaftslehre studiert. Er war in verschiedenen Führungspositionen bei den [›Johannitern](#) und den [›KMG Kliniken](#) tätig, bevor er 2012 Kaufmännischer Leiter des Departments für operative Medizin sowie 2014 Leiter Finanzen, Planung und Controlling und Vertreter des Kaufmännischen Vorstandes des [›Universitätsklinikums Leipzig](#) wurde. Ab 2017 war er als Geschäftsführer der [›Sana Kliniken Berlin-Brandenburg](#) tätig. 2020 wurde er Kaufmännischer Direktor und Mitglied des Vorstands des [›Universitätsklinikums Halle](#), bevor er 2022 die selbige Position am Universitätsklinikum Magdeburg übernahm. Marco Bohn ist u. a. Mitglied im Finanzausschuss des [›Verbands der Universitätsklinika](#) sowie Vorstands- und Beiratsmitglied und Vorsitzender im Fachausschuss für Krankenhausfinanzierung der [›Landeskrankenhausgesellschaft Sachsen-Anhalts](#).

Letzte Änderung: 27.02.2024 - Ansprechpartner: [✉ Webmaster](#)

SOZIALE MEDIEN**KONTAKT**

[› Otto-von-Guericke-Universität
Magdeburg](#)

[› Impressum](#)
[› Kontakt](#)

[› UMMD-Campusplan](#)

[› UMMD-Außenstandorte](#)

[› Medizinisches](#)

[Versorgungszentrum](#)

LINKS**SERVICE****DIESE SEITE**

[› Über uns](#)
[› Medizinischer Fakultätentag](#)
[› Verband der Universitätsklinika
Deutschlands e.V. \(VUD\)](#)
[› Fördervereine](#)
[› Allgemeine Auftrags- und
Zahlungsbedingungen](#)

[› Personensuche](#)
[› Kliniken/Institute/Einrichtungen](#)
[› Veranstaltungskalender](#)
[› Informationsmaterial](#)
[› Beschwerdemanagement](#)

[› Kooperationspartner auf dem
Campus](#)
[› FOCUS: Top Nationales
Krankenhaus 2023](#)
[› Gesundheitscampus](#)
[› Teilnehmer UP KRITIS](#)
[› Hinweise anonym abgeben](#)

[› Vorlesen](#)
[› Drucken](#)
[› Permalink](#)

Datenschutzerklärung der Universitätsmedizin Magdeburg